

Publikationsverzeichnis

Monographien und Herausgeberschaften

Hörisch, Felix/Wurster, Stefan (Hrsg.) i.V.: *Das grün-rote Experiment - Eine Bilanz der Landesregierung Kretschmann*.

Kailitz, Steffen/Wurster, Stefan i.V.: Legitimationsstrategien von Autokratien, *Themenheft der Zeitschrift für Vergleichende Politikwissenschaft*.

Croissant, Aurel/Kailitz, Steffen/Köllner, Patrick/Wurster, Stefan (Hrsg.) 2014a: *Comparing autocracies in the early Twenty-first Century. Vol. 1: Unpacking Autocracies: Explaining Similarity and Difference*, London: Routledge. (<http://www.routledgejournalhealth.com/books/details/9780415719346/>)

Croissant, Aurel/Kailitz, Steffen/Köllner, Patrick/Wurster, Stefan (Hrsg.) 2014b: *Comparing autocracies in the early Twenty-first Century. Vol. 2: The Performance and Persistence of Autocracies*, London: Routledge. (<http://www.routledgejournalhealth.com/books/details/9780415719445/>)

Schmidt, Manfred. G./Wolf, Frieder/Wurster, Stefan (Hrsg.) 2013: *Studienbuch Politikwissenschaft*, Wiesbaden: VS Verlag für Sozialwissenschaften. (<http://www.springer.com/springer+vs/politik/book/978-3-531-18234-6>)

Croissant, Aurel/Wurster, Stefan (Hrsg.) 2013: The Performance and Persistence of Autocracies, *Special Issue Contemporary Politics*, 2013, Vol. 19, Nr.1. (<http://www.tandfonline.com/toc/ccpo20/19/1>)

Wurster, Stefan 2010: *Zukunftsvorsorge in Deutschland - Ein Vergleich der Bildungs-, Forschungs-, Umwelt-, und Energiepolitik*, Baden-Baden: Nomos, zugl. Diss. Universität Heidelberg. (<http://www.nomos-elibrary.de/index.php?dokid=155142>)

Veröffentlichungen in double blind referierten Zeitschriften

Kailitz, Steffen/Wurster, Stefan i.V.: Legitimationsstrategien von Autokratien Eine Einführung in: Legitimationsstrategien von Autokratien, *Themenheft der Zeitschrift für Vergleichende Politikwissenschaft*.

Kailitz, Steffen/Wurster, Stefan i.V.: Autokratische Legitimationsmuster und sozialpolitische Basissicherung, in: Legitimationsstrategien von Autokratien, *Themenheft der Zeitschrift für Vergleichende Politikwissenschaft*.

Richter, Thomas/Wurster, Stefan i.V.: Policy diffusion among Democracies and Autocracies Trade Reforms and Nuclear Energy Policy in Comparison, in: *Global Policy*.

Herweg, Nicole/Dümig, Kathrin/Wurster, Stefan i.V.: The European natural gas market reforms revisited: differentiating between regulatory output and outcome, in: *Energy Policy*.

Rohm, Christian/Wurster, Stefan 2016: Volk oder Parlament: Wer entscheidet nachhaltiger? Eine vergleichende Untersuchung von Nachhaltigkeitsabstimmungen in der Schweiz, in: *Swiss Political Science Review* online first. (<http://onlinelibrary.wiley.com/doi/10.1111/spsr.12201/full>)

Wurster, Stefan 2015: Sustainability of Fiscal Policy in Democracies and Autocracies, in: *Challenges in Sustainability*, Volume 3, Issue 1, 1–15. (<http://www.librelloph.com/challengesinsustainability/article/view/cis-3.1.1>)

Wurster, Stefan/Auber, Benjamin/Metzler, Laura/Rohm, Christian 2015: Institutionelle Voraussetzungen nachhaltiger Politikgestaltung, in: *Zeitschrift für Politik (ZfP)*, Jg. 62, 2015, Heft 2, 177-196. (<http://www.nomos-elibrary.de/index.php?dokid=390210&tid=1095452>)

Wurster, Stefan 2013a: Comparing ecological sustainability in autocracies and democracies, in: *Contemporary Politics*, 2013, Vol. 19, Nr.1, 76-93. (<http://www.tandfonline.com/doi/abs/10.1080/13569775.2013.773204>)

Croissant, Aurel/Wurster, Stefan 2013: Performance and Persistence of Autocracies: Introducing Issues and Perspectives, in: *Contemporary Politics*, 2013, Vol. 19, Nr.1, 1-18. (<http://www.tandfonline.com/doi/full/10.1080/13569775.2013.773199>)

Wurster, Stefan 2012a: Sparen Demokratien leichter? – Die Nachhaltigkeit der Finanzpolitik von Demokratien und Autokratien im Vergleich, in: *dms – der moderne staat – Zeitschrift für Public Policy, Recht und Management*, 5. Jg., Heft 2/2012, 269-290. (<http://www.budrich-journals.de/index.php/dms/article/view/10445>)

Wurster, Stefan 2011c: Sustainability and Regime Type. Do Democracies Perform Better in Promoting Sustainable Development than Autocracies?, in: *Zeitschrift für Staats- und Europawissenschaften (ZSE)*, 9. Jg., 2011, Heft 4, 538-559. (<http://www.zse.nomos.de/archiv/2011/heft4>)

Wurster, Stefan/Wolf, Frieder 2011a: Die Arbeitsteilung in der F&E-Politik und ihre Performanzwirkung, in: *Zeitschrift für Vergleichende Politikwissenschaft (ZfVP)*, 5. Jg., 2011, Heft 2, 225-252. (http://www.vsjournals.de/index.php;do=show_article/sid=21714440750e46c4e9c3db050060593/site=zfpv/area=pol/id=9474)

Sonstige Veröffentlichungen

Wurster, Stefan i.V.: Energiewende in Baden-Württemberg: Ausmaß und Folgen, in: Hörisch, Felix/Wurster, Stefan (Hrsg.): *Das grün-rote Experiment - Eine Bilanz der Landesregierung Kretschmann*.

Wurster, Stefan/Hörisch, Felix i.V.: Eine grün-rote Bilanz: Zwischen „business as usual“ und „neuem Projekt“, in: Hörisch, Felix/Wurster, Stefan (Hrsg.): *Das grün-rote Experiment - Eine Bilanz der Landesregierung Kretschmann*.

Hörisch, Felix/Wurster, Stefan i.V.: Einleitung „Das grün-rote Experiment: Politikwechsel nach 57 Jahren CDU-Regierung?“, in: Hörisch, Felix/Wurster, Stefan (Hrsg.): *Das grün-rote Experiment - Eine Bilanz der Landesregierung Kretschmann*.

Wurster, Stefan/Köhler, Christina 2016: Die Energiepolitik der Bundesländer Scheitert die Energiewende am deutschen Föderalismus?, in: Hildebrandt, Achim/Wolf, Frieder (Hrsg.): *Die*

Politik der Bundesländer Zwischen Föderalismusreform und Schuldenbremse, 2. Aufl., Wiesbaden: Springer VS, 283-314. (<http://www.springer.com/us/book/9783658083021>)

Wurster, Stefan 2015: *Sovereign Debt is One of Democracy's Weak Points*, BTI Blog. (<http://blog.bti-project.de/news/details/2015/1504/sovereign-debt-is-one-of-democracys-weak-points/>)

Krivoruk, Irina/Wurster, Stefan/Michel, Alexandra 2015: *Determinanten Lokaler-Agenda-21-Prozesse – (Selbst-)Regulation, Einstellungsveränderung und Performanzentwicklung auf individueller und gesellschaftlicher Ebene*, Poster für den Workshop des Field of Focus 4 - Forum Self-Regulation and Regulation am 24.04.2015, Universität Heidelberg.

Croissant, Aurel/Kailitz, Steffen/Köllner, Patrick/Wurster, Stefan 2014a: Introduction: Unpacking Autocracies: Explaining Similarity and Difference, in: Croissant, Aurel/Kailitz, Steffen/Köllner, Patrick/Wurster, Stefan (Hrsg.): *Comparing autocracies in the early Twenty-first Century. Vol. 1: Unpacking Autocracies: Explaining Similarity and Difference*, London: Routledge, 1-19. (<http://www.routledgejournalhealth.com/books/details/9780415719346/>)

Croissant, Aurel/Kailitz, Steffen/Köllner, Patrick/Wurster, Stefan 2014b: Introduction: The Performance and Persistence of Autocracies, in: Croissant, Aurel/Kailitz, Steffen/Köllner, Patrick/Wurster, Stefan (Hrsg.): *Comparing autocracies in the early Twenty-first Century. Vol. 2: The Performance and Persistence of Autocracies*, London: Routledge, 1-18. (<http://www.routledgejournalhealth.com/books/details/9780415719445/>)

Wurster, Stefan 2013b: Staatstätigkeit II: neue Formen politischer Steuerung, in: Schmidt, Manfred G./ Wolf, Frieder/ Wurster, Stefan (Hrsg.): *Studienbuch Politikwissenschaft*, Wiesbaden: VS Verlag für Sozialwissenschaften, 351-377. (<http://www.springer.com/springer+vs/politik/book/978-3-531-18234-6>)

Wurster, Stefan 2013c: Wettbewerb zwischen EU-Staaten. Die „Offene Methode der Koordinierung“ als Chance für Innovation und Fortschritt (<http://www.united-europe.eu/news-und-themen/aus-der-initiative/wettbewerb-zwischen-eu-staaten/?lang=de>)

Wurster, Stefan 2013d: Zielkonflikte in der Energiepolitik. Ein OECD-Ländervergleich, in: Armingeon, Klaus (Hrsg.): *Staatstätigkeit, Parteien und Demokratie, Festschrift für Manfred G. Schmidt*,

Wiesbaden: Springer VS, 353-376. (<http://www.springer.com/springer+vs/politikwissenschaft/book/978-3-658-01852-8?otherVersion=978-3-658-01853-5>)

Schmidt, Manfred. G./Wolf, Frieder/Wurster, Stefan 2013: Zur Einführung, in: Schmidt, Manfred G./Wolf, Frieder/Wurster, Stefan (Hrsg.): *Studienbuch Politikwissenschaft*, Wiesbaden: VS Verlag für Sozialwissenschaften, 7-17. (<http://www.springer.com/springer+vs/politik/book/978-3-531-18234-6>)

Wurster, Stefan 2012b: The Best Possible Option?, *Series Democracy & Sustainability*. (<http://news.sgi-network.org/news/details/1212/theme-democracy-sustainability/article-the-best-possible-option/>)

Wurster, Stefan 2011a: Auf dem Weg zur Volkspartei, in: *Stuttgarter Zeitung*, 28. März 2011, 11/ Stuttgart.

Wurster, Stefan 2011b: Nächster Halt: Volksentscheid, in: *Münchener Merkur*, Nr. 273, 26./27. November 2011, München.

Wurster, Stefan/Wolf, Frieder 2011b: The division of work in R&D policy and its performance effects, in: Torres, I. Candel/Chova, L. Gómez/Martínez, A. López (Hrsg.): *ICERI 2011 4th International Conference of Education, Research and Innovation*, Madrid, 4910-4918.

Wurster, Stefan 2009: Zukunftsvorsorge in Deutschland – Ein Benchmark, in: Wagschal, Uwe (Hrsg.): *Deutschland zwischen Reformstau und Veränderung. Ein Vergleich der Politik- und Handlungsfelder*, Baden-Baden: Nomos, 59-82.

Konferenzpapiere

Wurster, Stefan/Stier, Sebastian 2015: *Diffusion von „Risikotechnologien“ in Demokratien und Autokratien*, Projektskizze für den Workshop „Performanz autokratischer und demokratischer Regime“ in Heidelberg, 12-13. Juni 2015.

Wurster, Stefan 2014: *The sustainability of fiscal policy in democracies and autocracies*. Konferenzpapier zur 72nd annual MPSA Conference in Chicago, 3.-6. April 2014.

Wurster, Stefan 2013: *How to overcome trade-offs in energy policy? OECD-countries in comparison.* Konferenzpapier zum Workshop „Energy Policy Making in the EU: Building the Agenda“ in Mannheim, 30.-31. Mai 2013.

Wurster, Stefan 2012: *Sustainable development and regime type - Is democracy really superior?* Konferenzpapier zum “IPSA-XXII World Congress of Political Science” in Madrid, 8.-12. Juli 2012.

Wurster, Stefan 2012: *Regime type and sustainable development - Do democracies really perform better than autocracies?* Konferenzpapier zur “4th ECPR Graduate Conference” in Bremen, 4.-6. Juli 2012.

Wurster, Stefan 2012: *The environmental performance of authoritarian rule in comparison. Is there a way to sustainable development?* Konferenzpapier zur Internationalen Workshop-Conference “Varieties of Autocracy – Institutions, Performance and Survival” in Heidelberg, 2.-3. März 2012.

Wurster, Stefan/ Wolf, Frieder 2011: *The division of work in R&D policy and its performance effects.* Konferenzpapier zur “4. International Conference of Education, Research and Innovation” in Madrid, 14.-16. November 2011.

Wurster, Stefan/ Wolf, Frieder 2011: *Arbeitsteilung und Performanz in der F&E-Politik.* Konferenzpapier zur Tagung „Der Wandel Politischer Intervention“ der Sektion Politische Ökonomie der DVPW in Bamberg, 15.-16. September 2011.

Wurster, Stefan 2011: *Sustainability and regime type - Democracies and autocracies in comparison.* Konferenzpapier zur „6th ECPR General Conference“ in Reykjavik, 25.-27. August 2011.

Wurster, Stefan 2011: *Nachhaltigkeit und Regimetyp. Integrieren Demokratien Zukunftsinteressen wirklich besser?* Konferenzpapier für die „DVPW-Dreiländertagung“ in Basel, 13.-14. Januar 2011.